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Segundo delegado da PF vereador atuava na liberação de alvarás
para casas de shows em Cuiabá

Operação Ragnatela

Redação 

Na manhã desta quarta-feira, o delegado da Polícia Federal, Antônio Flávio, concedeu uma entrevista sobre a
Operação Ragnatela, que visa desmantelar um esquema de lavagem de dinheiro em casas noturnas de Cuiabá.
Durante a entrevista, o delegado abordou o suposto envolvimento do vereador Paulo Henrique, do MDB, na
facilitação desse esquema criminoso.Suposto Envolvimento do Vereador Segundo o delegado Antônio
Flávio, o vereador Paulo Henrique é suspeito de usar sua posição para liberar alvarás de funcionamento para
casas noturnas em Cuiabá, que estariam sendo usadas para lavar dinheiro para o crime organizado. O
vereador foi um dos alvos da operação deflagrada no início desta manhã, que incluiu buscas e apreensões em
várias localidades."Temos indícios fortes de que o vereador atuava em benefício do crime organizado,
facilitando a obtenção de alvarás para estabelecimentos envolvidos na lavagem de dinheiro", afirmou o
delegado Antônio Flávio.


